

## **Anfrage über die Grundversorgung mit Breitbandtechnologie**

eröffnet am 23. Juni 2014

Die Grundversorgung mit der Breitbandtechnologie schreitet voran – der Bedarf nach dieser Technologie ist gross. Diese ist wichtig, damit die Bevölkerung und Wirtschaft in allen Teilen des Kantons von gleichen Grundvoraussetzungen profitieren können, und sie muss laufend den technischen Möglichkeiten und Bedürfnissen angepasst werden.

In kurzer Zeit soll nach unserer Auffassung diese Technologie im ganzen Kanton verfügbar sein. Sie wird zu einem wichtigen Standortvorteil.

Wir bitten den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat die Bedeutung einer flächendeckenden Erschliessung mit der Breitbandtechnologie?
2. Wie ist der Stand der Abdeckung mit dem Breitbandsystem?
3. Wie ist der aktuelle technische Stand respektive die Kapazitätsnachfrage?
4. Ist der Kanton Luzern in der angestrebten Bundeslösung involviert, und wie ist die Zuständigkeit in dieser Sache gelöst?
5. Gibt es einen Ausbauplan für die noch nicht erschlossenen Gebiete?
6. Sind E-Government-Lösungen zur Vereinfachung des Behördenverkehrs geplant?

*Marti Urs*

Wüest Franz

Meyer Jürg

Kunz Urs

Kaufmann Pius

Dissler Josef

Peyer Ludwig

Gasser Daniel

Kottmann Raphael

Meier Patrick

Roos Willi Marlis

Oehen Thomas

Wismer-Felder Priska

Bucher Peter

Aregger André

Karrer Serge

Knüsel Kronenberg Marie-Theres

Frey-Neuenschwander Heidi

Duss-Studer Heidi

Lichtsteiner-Achermann Inge

Helpfenstein Gianmarco